



Alhué baila y gana: doble podio en Campeonato de Cueca de Melipilla

Description

La Academia Folclórica “**Entre Tacones y Espuelas**” de Alhué dejó en alto el nombre de la comuna tras su destacada participación en el Campeonato Abierto de Cueca realizado en Melipilla, cosechando importantes reconocimientos que enorgullecen a toda la comunidad.

En la categoría adulto, la pareja conformada por Anthony Cantillana y Pía Aguilera alcanzó el segundo lugar, demostrando un impecable dominio del baile nacional y la elegancia característica de la cueca tradicional. Su presentación cautivó al público y al jurado, consolidando su lugar entre los mejores exponentes de la región.

Por su parte, en la categoría juvenil, las jóvenes promesas Anastasia Alvarado y Taira Hernández obtuvieron el tercer lugar, posicionándose como una de las duplas con mayor proyección en la disciplina y augurando un futuro brillante para el folclor alhuino.

La Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, junto al Honorable Concejo Municipal, expresaron su orgullo por estos logros: “Estos resultados son un reflejo del talento y dedicación de nuestros vecinos, y del compromiso que tenemos como municipio con la preservación y difusión de nuestras tradiciones. La cueca es parte fundamental de nuestra identidad chilena, y ver a nuestros jóvenes y adultos representándonos con tanta pasión nos llena de satisfacción”.

La Academia Folclórica “Entre Tacones y Espuelas” ha sido un pilar fundamental en la promoción de la cultura tradicional en Alhué, formando a nuevas generaciones en el arte de la cueca y otros bailes típicos. El municipio continúa apoyando estas iniciativas que fortalecen la identidad local y proyectan las raíces culturales hacia el futuro.

Estos reconocimientos no solo premian el esfuerzo individual de los bailarines, sino que también visibilizan el trabajo constante que se realiza en la comuna para mantener vivas las tradiciones que nos identifican como chilenos.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025